

SIARAN PERS

BADAN PEMERIKSA KEUANGAN



BPK Prakarsai Pedoman Audit atas Kebijakan dan Implementasi *Sustainable Development Goals (SDGs)*

The International Organization of Supreme Audit Institutions Working Group on Environmental Auditing (INTOSAI WGEA) merupakan Kelompok Kerja Audit Lingkungan badan pemeriksa keuangan se-dunia. Mandat dan tujuan utama WGEA adalah membantu badan pemeriksa dalam memperoleh pemahaman yang lebih baik tentang isu-isu yang berkaitan dengan audit lingkungan, memfasilitasi pertukaran informasi dan pengalaman antar badan pemeriksa serta mempublikasikan pedoman dan informasi lainnya.

Dalam acara *The 17th Assembly Meeting of INTOSAI WGEA* yang berlangsung pada tanggal 24-27 Oktober 2016 di Jakarta, BPK mengajak BPK-BPK se-dunia untuk berperan aktif mengawal capaian *Sustainable Development Goals* (SDGs) yang telah dicanangkan PBB pada September 2015. BPK selaku Ketua WGEA menawarkan konsep pedoman audit dalam memeriksa kebijakan dan implementasi SDGs secara nasional, regional dan global.

Pertemuan ini dibuka oleh Presiden RI, **Joko Widodo** dan dihadiri oleh Ketua BPK, **Harry Azhar Azis**, Menko Perekonomian, **Darmin Nasution**, serta 115 peserta yang berasal dari 48 *Supreme Audit Institution* (SAI), Australian National University dan empat lembaga internasional yang berada dinaungan PBB. Keempat lembaga internasional tersebut adalah *United Nations Environment Programme* (UNEP), *United Nations Framework Convention on Climate Change* (UNFCCC), *United Nations Department of Economic and Social Affairs* (UNDESA), dan *Convention on Biological Diversity* (CBD).

Ketua BPK akan menyampaikan makalah mengenai peranan BPK dalam capaian SDGs. Menteri PPN/Kepala Bappenas, **Bambang Brodjonegoro** dan Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan, **Siti Nurbaya Bakar** akan menjadi panelis berkenaan implementasi SDGs di Indonesia dan *Multilateral Environmental Agreement* (MEA).

Selain mendiskusikan isu-isu terkini tentang lingkungan hidup dari masing-masing regional dan internasional, pertemuan ini akan menyetujui realisasi *Work Plan* WGEA 2014-2016 dan mengesahkan *Work Plan* 2017-2019 serta mengukuhkan BPK sebagai Ketua WGEA periode 2017-2019.

Sebagai Ketua INTOSAI WGEA periode 2017-2019, BPK akan terus berkomitmen memimpin BPK se-dunia dalam mengembangkan audit di bidang lingkungan.

Informasi lebih lanjut:

Adelina Silalahi, Kepala Bagian Pengelolaan Informasi
Telp. 021-25549000 Ext. 1184, 1188 Fax. 021-57854096
Email : hubunganmedia@bpk.go.id